



# Kodim 0827/Sumenep Lakukan Penyuluhan Kesehatan dan Baksos di Wilayah 3T di Gapura

**Achmad Sarjono - SUMENEP.JMN.OR.ID**

May 22, 2023 - 15:46



SUMENEP – Kodim 0827/Sumenep kembali melakukan program Bakti Sosial TNI di Wilayah 3T (Terpencil, Terluar, Terisolir) dan Kumuh Perkotaan serta Penyuluhan Kesehatan di Aula Makoramil 0827/16 Gapura. Senin (22/5/2023).

Kegiatan tersebut dilakukan staf teritorial Kodim 0827/Sumenep menggandeng tim penyuluh dari Puskesmas Sumenep bapak Martono.

Pjs. Pasiter Kodim 0827/Sumenep Lettu Chb Achmad Suyanto menjelaskan, saat ini Kodim Sumenep kembali melakukan penyuluhan kesehatan yang merupakan prioritas untuk masyarakat di wilayah 3T.

"Kami saat ini bersama pihak Puskesmas Gapura lakukan penyuluhan Kesehatan diantaranya terkait stunting pada ibu hamil dan layanan kesehatan lainnya. Dengan adanya program ini diharapkan kedepan ibu-ibu hamil bisa dan warga lainnya mendapatkan layan Kesehatan yang baik," ujarnya.

Sementara itu, Martono selalu penyuluh dari Puskesmas Gapura menerangkan, bagi ibu-ibu yang belum teredukasi, agar datang ke Posyandu Bides dan nakes setempat. Karena mereka akan mendapatkan edukasi dan pemeriksaan, serta pemeriksaan secara rutin.

"Asupan makanan kepada ibu hamil harus dengan kadar gizi yang cukup dan berimbang, protein hewani dan nabati, karbohidrat, buah dan sayur," jelasnya.

Lanjut Martono, Puskesmas dan Posyandu akan ke lokasi 3T memantau perkembangan ibu-ibu hamil dan pertumbuhan balita diantaranya melalui penimbangan dan pengukuran dan Pemberian Kapsul Vitamin,

"Hasil dari penyuluhan ini harus dipraktikkan di rumah supaya Balita mendapatkan asupan makanan bergizi yang sesuai dengan kebutuhannya, sehingga daya tahan tubuhnya menjadi lebih baik, dan anak jarang sakit, terhindar dari risiko stunting," ungkapnya.

Usai melakukan penyuluhan, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bingkisan paket sembako personel Staf Teritorial Kodim 0827/Sumenep kepada warga 3T yang hadir di lokasi penyuluhan.